

La CE propose un accord de dialogue politique et de coopération avec Cuba



La Havane, 22 sept. (RHC/EFE).- La Commission européenne a proposé aux pays membres de l'UE la signature de l'accord de dialogue politique et de coopération avec Cuba.

Un communiqué de la Commission européenne signale que cet accord ouvre de nouvelles possibilités pour soutenir le processus cubain de modernisation économique et sociale, favoriser le développement durable, la démocratie et les droits de l'homme et pour rechercher des solutions communes aux défis mondiaux.

En même temps, signale le communiqué, Federica Mogherini, haute représentante, a transmis une proposition au Conseil en vue d'abroger formellement la position commune de l'UE sur Cuba, adoptée en 1996.

Federica Mogherini a déclaré à ce propos: *«L'accord bilatéral entre l'UE et Cuba est le résultat des travaux fructueux et constructifs réalisés ensemble par les deux parties et marque un tournant dans leurs relations. Cet accord contractuel crée un cadre commun clair pour l'intensification du dialogue politique et le renforcement de la coopération dans un large éventail de domaines d'action, ainsi qu'une plate-forme*

précieuse pour concevoir des actions communes sur les questions régionales et internationales.»

Les deux propositions vont maintenant être examinées par le Conseil, avant leur adoption définitive.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/106503-la-ce-propose-un-accord-de-dialogue-politique-et-de-cooperation-avec-cuba>



Radio Habana Cuba